

UN GRAN PODER CONLLEVA UNA GRAN RESPONSABILIDAD - SOPHIA

SWARUU

Published 4 March 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Gosia: Tengo una pregunta de alguien. ¿Cómo responderías, Yazhi? "Estoy empezando a creer que no es prudente que las semillas estelares encarnen en este planeta. Tendría sentido si el mundo realmente necesitara nuestra ayuda de manera orgánica. Sin embargo, siendo que los que están arriba podrían terminar el juego en una semana si quisieran, nada de lo que hagamos realmente tendrá un impacto. Estamos destinados a hundirnos con el barco sin importar cuánto intentemos cambiar el resultado".

Yazhi: Depende de si esas semillas estelares son gallinas o no. Nadie dijo que iba a ser fácil. Nada digno es nunca fácil. Puedes ir en contra de probabilidades increíbles y aun así ganar, sea lo que sea que quieras ganar, todo depende de puntos de vista, principalmente personales.

Pero aun no se ha acabado nada. Muchos morirán, sí. La gente muere de cualquier forma, pero... no se trata de si vas a morir o no, sino de morir bien. Porque igualmente vas a morir. Tu elección de morir como león o como cordero. ¡Yo personalmente quiero luchar mas! ¿Por qué? Para doblar la realidad en algo diferente.

Pero el propósito de la lucha tiene que venir de ti. No de los resultados. Dhor K'aa'l el cree firmemente que la lucha no se trata solo de "el bien y el mal" o de ayudar a los demás. Más de luchar por lo que somos cada uno de nosotros. Luchamos porque eso es lo que somos. Luchamos por respeto a nosotros mismos. Para mantener nuestras almas, para caminar con la cabeza en alto.

Gosia: Pero la Federación está a cargo, no dejarán que eso suceda. Que se doble, cambie, la realidad en algo que queremos.

Yazhi: Sí, sí, están a cargo, pero les dije antes que el verdadero jefe aquí es la gente de la Tierra y lo que quieren colectivamente. Sí, sí, lo que quieren es manipulado por el Cabal y, a su vez, el Cabal es un reflejo de la gente. Esto suena como una tontería esotérica... pero es la maldita y dura verdad. Tan fácil como que las personas se den cuenta de que no necesitan seguir las reglas que les imponen los supuestos señores supremos de su mundo, los señores supremos convocados, animados y manifestados por ellos.

Gosia: Están en un círculo vicioso con el Cabal manipulándolos y ellos manifestando un Cabal. Es un perro corriendo tras su cola.

Yazhi: ¡Sí, entonces, despierta ya! Sí, sí, pero luego resetearan la sociedad. Reseteo o no, no puede suceder si el colectivo no coopera, y manifiesta exactamente eso. Tómelo como examen final. O el colectivo humano lo logra o... no, ¡y de regreso al primer año! Todos vamos a morir. Tú eliges si nos atrevemos a hacer algo al respecto o solo nos sentamos a mirar. Puedes ser un espectador o un personaje principal.

Muchos dicen que estamos siendo negativos. Pero, básicamente, lo que necesitamos es que vean el problema, para que sepan qué hacer a continuación. Pero deben darse cuenta de que depende de ellos y solo de ellos. No esperando ningún tipo de ayuda. Y eso es lo que incluso la Federación quiere que hagan, que tomen el control. Lo que sus seres superiores quieren que hagan, su misión en la vida como un propósito para la encarnación, que dejen de estar en modo de víctima, porque son víctimas, ¡pero ahora deben hacer algo al respecto! Y deben ver por qué no recibirán ninguna ayuda, no de la manera que esperan recibirla. Porque la manera que esperan obtener ayuda es una tentación regresiva Matrix-Cabal. Para sentarse y no hacer nada.

Deben hacer ahora lo que sientan que es lo correcto, incluso si eso significa batalla. O no, y solo cuidar su rincón. Eso es todo lo que necesitan hacer, salvarse a sí mismos porque no podrán salvar a nadie que no esté destinado a ser salvo, ni siquiera a su propia familia. Caen en tristeza porque ven que sus familias los ignoran. "El que crece en conocimiento, aumenta en dolor de igual manera". Eclesiastes 1:18, Biblia.

Duele saber más que tus compañeros. Entonces deben aprender a dejar las cosas. Aprende a despedirte de los familiares, porque no está en tus manos detener esto, no pueden. Todo lo que pueden ser es una inspiración para los que les siguen. Y contradiciendo esto, luchar esta última batalla es todo lo que queda. Esto es lo que llevarán para las encarnaciones venideras. Que todos estaban allí y lucharon contra el mal. No es cuestión de morir o no, moriremos todos, aquí lo que pasa es morir bien.

Gosia: ¿En qué quieres que la gente convierta esta realidad?

Yazhi: Algo más justo desde el punto de vista de la gente. Un lugar donde la Federación los trate como miembros, no como una especie de experimento enfermo.

La gente allí cree en todo, excepto en una cosa que no es mentira. Persiguen todo menos lo que vale la pena. Ellos mismos. Siempre dependen de otros principalmente para saber qué y cómo pensar. Ese es el problema, no piensan. La mayoría de ellos al menos. Dándose cuenta como colectivo de que todo lo que deben hacer es salir del miedo y comenzar a creer en sí mismos, no en lo que les dice CNN.

Gosia: Incluyéndonos a nosotros, también dependen de nosotros, y de ti, para contarles las cosas.

Yazhi: Así es, no tendrían que creer en nosotros ni escucharnos, solo a ellos mismos. Pero recuerda que en este caso debe ser colectivo. Nivel personal ayuda y es desde donde debe trabajar cada persona, sobre sí misma. Pero se logra como colectivo. Modificando el Inconsciente Colectivo.

En este momento hay una fractura en las líneas de tiempo, que se tradujo en personas que piensan y viven en realidades mentales completamente diferentes, incluso si comparten la misma mesa. Pero esas líneas de tiempo, todas fracturadas o no, en su mayoría van en dos direcciones, los que creen en la narrativa oficial y en el sistema, y los que no creen y piensan a su manera.

Gosia: ¿Pero de qué te sirve trabajar en ti mismo si todavía recibes información falsa alimentada como verdades?

Yazhi: No necesitas información, como cosas clasificadas como buenas o malas, verdaderas o falsas. Todo lo que necesitas es observar, en paz, no participar en aquello sobre lo que no puedes hacer nada y solo participar en las cosas que sabes que quieres. Todo lo que necesitas es mantenerte firme con lo que personalmente has llegado a creer, siempre tomando nueva información, si la deseas. No necesitas información en bruto. Todo lo que necesitas es creer en ti mismo y en tu buen juicio, sin buscar ninguna validación externa.

Gosia: ¿Cuántos de nosotros necesitamos para poder doblar esta realidad?

Yazhi: Como dije una vez, no es necesario ser una mayoría numérica. No es una democracia. Una semilla estelar puede causar cambios grandes en el sistema. Depende de su voluntad e ingenio. Hay semillas estelares y personas más que suficientes para cambiar las cosas. El problema es que todos están dispersos y no enfocados, por lo que solo están creando sistemas de realidad personal, y no se condensan con otros para crear otro Inconsciente Colectivo.

Gosia: ¿Entonces les aconsejas que condensen?

Yazhi: Unirse para crear algo lindo, dejando a un lado sus pequeñas diferencias y concentrándose en lo que todos coinciden eliminando el problema que afecta a la Tierra ahora.

Gosia: ¿Como comunidades?

Yazhi: Sí, por ejemplo. Comunidades físicas reales y también comunidades online, comunidades de trabajo y grupos de trabajo, como decía dejando a un lado pequeñas diferencias.

Tu ánimo está deprimido porque ya no sabes en quién creer. ¡Eso es!! El único en el que puedes creer es en ti mismo, así que sal de esa mentalidad de "no puedo" sintiéndote incapaz de nada, y piensa en lo que todos pueden hacer como individuos y como colectivo.

No puedo decirte todo lo que debes hacer, porque yo no soy tú. No conozco tus intereses ni lo que puedes hacer hoy. Pero tu sí que sabes lo que puedes hacer. ¡Hazlo! Por pequeña que sea esa cosa, puede que no sea tan pequeña, ¡no sabes qué tan grande o pequeño puede resultar lo que puedes hacer!

No puedo darte esperanza, la esperanza solo puede venir de ti mismo. No puedo saber qué les da esperanza. Ustedes lo saben. Pero sé que la Tierra nunca ha sido un lugar fácil. Tampoco lo será ahora. No esperes que ningún poder venga a salvarlos a todos. Ni siquiera se lo necesita.

Todo lo que necesitas es vigilar tu pequeño rincón. Y vive el día a día siendo lo más feliz posible con lo que tienes. Incluso si no es mucho, todo lo que necesitan son sus vidas.

Aparte de eso, necesitan unirse. Como dije, formen comunidades para trabajar y para ayudarse unos a otros. Deben unirse, ese es uno de los principales caminos a seguir. Buscar personas con ideas afines. Asociarse con ellos.

Y luego deberían empezar a buscar otras soluciones con respecto a las interacciones políticas y sociales y los sistemas o mecanismos de gobierno porque la democracia no funciona. Se necesita sistema holográfico y funciona bien incluso en comunidades pequeñas formadas por pocas personas, tan solo 2 personas (como en una pareja). Ahí es donde comienza.

Pero eso es pensar en el futuro. Mientras tanto, asóciense con personas de ideas afines y organícese para hacer lo que sea. Un buen ejemplo de gente que hace esto son organizaciones como "Médicos por la Verdad". Ese es un buen ejemplo de lo que todos pueden hacer. Ayúdense unos a otros desde dentro de cada comunidad. Eso sí se puede hacer.

Ayudarse unos a otros, como cuando un miembro cae en desgracia y pierde su trabajo, que el grupo le ayude hasta que puedan valerse por sí mismos nuevamente. Esa persona puede ayudar a la comunidad de otras maneras mientras se soluciona. Esa es la actitud que hace que las comunidades y grupos de personas sobrevivan a los peores entornos. La base de una sociedad holográfica.

Recuerda que no existe un procedimiento real para establecer una sociedad holográfica ya que siempre debe adaptarse a las necesidades de cada lugar que la va a utilizar. La base es la actitud de la gente. La mentalidad.

Ahora deben comprender que la clave de lo que buscan está en ustedes mismos. En serio. Se necesita ayuda, pero debido a todo lo que hemos explicado, no veo que suceda como lo dicen en Nueva Era o Medios. Por lo tanto, cuanto antes comprendan que deben asumir la responsabilidad de sus vidas, mejor estarán. Incluso si se trata de opciones simples, pero las hay.

Los que tienen poder sobre ti, perceptiblemente, ya sean tus padres, maestros o gobiernos, solo querrán e intentarán persuadirte de que obedezcas. Y si te sientes en una caja, o entre la espada y la pared, también fuiste responsable de que te pusieras en esa posición con tus elecciones pasadas.

Entonces, como siempre he dicho, la clave es entender que debes tomar el control de tu vida, ser responsable de las decisiones que tomes, por tontas o simples que sean. Incluso si tienes la opción de dormir en el suelo o en tu litera en la celda de una prisión, tienes una opción. Entonces se trata de tener libre albedrío desde un punto de vista y no desde otro. Sosteniendo ambos para entender el panorama más amplio.

Gosia: ¿Y si alguien pregunta: Pero esas elecciones aleatorias de libre albedrío no influirán en nada a gran escala para la humanidad de todos modos, ya que se gobierna todo desde arriba.

Yazhi: Eso es correcto desde tu punto de vista limitado. Incluso yo desde aquí no puedo influir en la Federación como me gustaría. Yo también tengo gobierno aquí. El tuyo se basa en este más grande de aquí, por eso es similar. Así que todos debemos hacer lo que podamos. Y usando una cita genial de Spiderman de su tío: "Un gran poder conlleva una gran responsabilidad".

Tomándose esa responsabilidad desde un punto y desde un ángulo de fuerza y convicción, de seguridad en sí mismos y no en estado de miedo. Dejando atrás manipulaciones religiosas de castigos tanto divinos como de política y legales de fabricación humana que usan como excusa para no formarse una realidad entera en sus propias mentes con la cual usar como fundamento para forjar una nueva identidad propia que se reflejará afuera en el colectivo.

Aprendan todo lo que hay que aprender, se puede, estudien y estudien sin parar, para formar su propio sistema de valores y de creencias en lo que cada uno de ustedes vea como lo mejor.

No lo harán mal, que bien que sé que ese es el temor de muchos de ustedes porque desde la posición de interés que ustedes que me escuchan están teniendo, del valor de tomar sus propias decisiones, ¡ya están éticamente y moralmente por encima de sus líderes políticos religiosos y médicos!

Entonces desde esa postura de valor y de creer en sí mismos, con la intención de

tener y de manifestar un mejor mundo para todos, tendrán la seguridad de que lo que hagan será de un valor moral por arriba del que les desean imponer. Siempre y cuando siempre tengan en cuenta las necesidades y los derechos de los demás, desde una postura de buscar los puntos en común que tengan y no las diferencias.

El pensar en modo servicio a los demás no funciona en la Tierra como está en este momento, puesto que los que están al servicio de los demás como se les dice en la Nueva Era sólo los convertirá en esclavos de oportunistas que se dicen guías espirituales, o por lo menos acabarán dando de-más a todos los que los rodean sin obtener un equilibrio con las necesidades de ustedes mismos.

No es tan sencillo como simplemente vivir al servicio de los otros, sino mantener un equilibrio entre las necesidades propias y partiendo de eso como base, ya con esas necesidades individuales lo suficientemente fundadas, desde ahí partir con el aspecto de la ayuda a los demás. Esto teniendo en mente siempre que el proceso de ayuda propia, como base, no debe formarse abusando de los demás, ni permitiendo que los demás abusen de ustedes.

Así que conócete a ti mismo. Y como dije: "Un gran poder conlleva una gran responsabilidad". Y si tienes algo de poder, debes usarlo. Si tenemos algún poder, sea el que sea, entonces debemos usarlo tan sabiamente como podamos. Y es mucho lo que se puede hacer.

Puedo decir que soy una simple niña de 10 años que perdió a su mamá hace 2 años. Y mira el escándalo que he hecho hasta ahora. ¿Pero soy ET? Y que? Ustedes son todos seres poderosos, son solo sus ideas y su mente lo que los está limitando a todos.